

TEST SALIVAIRE

Par Profil supprimé Postée le 07/01/2014 21:06

Bonjour,
je suis infirmière dernièrement un de mes jeunes patients m'a demandé quelles drogues détectaient les tests salivaires, il m'a expliqué qu'il connaissait des personnes dans son entourage qui consommaient de la ketamine...cette drogue est elle désormais détectable aux tests salivaires? je sais par formation que les amphétamines, la cocaïne, le thc, et l'heroïne étaient détectés mais là, personne n'a pu me répondre
merci d'avance

Mise en ligne le 09/01/2014

Bonjour,
Les tests de dépistage salivaire vendus actuellement ne détectent pas la kétamine. Les tests actuels détectent comme vous le précisez, le cannabis, la cocaïne, les opiacés, l'ecstasy et les amphétamines. En revanche, la kétamine peut être dépistée par un test urinaire.
Cordialement.
